

Grafik 2: Im Spital erworbbene Dekubitusprävalenz sämtlicher Kategorien (2 und höher)

(Residuen und 95% Konfidenzintervall)

ANQ-Kommentar zum dargestellten Vergleich (Grafik 2)

Gemäss der Fachliteratur ist die eindeutige Diagnose des Dekubitus Kategorie 1 eine Herausforderung. Daher wird der im Spital erworbene Dekubitus Kategorie 2 und höher einer gesonderten Analyse unterzogen.

In der Grafik ist ersichtlich, dass nur wenige der vertikal verlaufenden Linien (Vertrauensintervalle) die Nulllinie nicht schneiden. Daraus kann entnommen werden, dass die Mehrheit der Spitäler sich in ihren Ergebnissen nicht und nur drei Spitäler sich bedeutsam (signifikant) von der Gesamtheit der Spitäler unterscheiden. (Siehe auch generelle Erläuterungen zu den Grafiken)

